

Hallo liebe Basta-Fanclub-Mitglieder!

Nach der langen Basta-Sommerpause melden wir und Basta uns bei euch zurück. Die nächsten Monate sind voll gespickt mit Konzertterminen und Aktivitäten im Hintergrund, ein paar Infos zu diesen Dingen möchten wir euch mit diesem Newsletter mitteilen.

1. Sommerpause vorbei

So eine lange Sommerpause haben wir in all den Jahren auch noch nicht erlebt. Basta hat tatsächlich 6 Wochen Konzertpause eingelegt. Die Zeit wurde allerdings nicht nur zum Faulenzen genutzt, sondern wurde auch für Hintergrundarbeit, Studio und ähnliches verwendet.

Das erste Konzert nach dem Urlaub war in Würselen auf der wunderschönen Burg Wilhelmstein, Open Air und restlos ausverkauft. Für William Anlass genug, einen kleinen Eintrag in seinem Blog zu schreiben: <http://mein-leben-mit-basta.blogspot.com/2009/08/blindes-huhn.html>

2. Fanclubtreffen

Neben vielen anderen Termine gibt es für die Fanclubmitglieder und uns einen ganz wichtigen Termin im Jahr, unser alljährliches Fanclubtreffen. Nach drei Jahren in Deutz waren wir nun in die Nähe des Westfriedhofs ausgewichen, hatten aber wieder einen tollen Saal mit genügend Sitzmöglichkeiten, Gartenanlage und Grill. Auch das Wetter hat so richtig mitgespielt, so dass nur 6-15 Tropfen Regen ganz am Anfang kurzzeitig ein paar Mienen getrübt hatten.

Nachdem im letzten Jahr Basta vollständig vorbeikommen konnte und sogar zwei Lieder gesungen haben, passte es diesmal leider nicht in den Terminkalender. Wir hatten dennoch einen tollen Tag mit vielen schönen Ereignissen und Erlebnissen. Wer neugierig geworden ist, kann ja mal einen Blick in den kleinen Bericht werfen, wir freuen uns schon auf nächstes Jahr!

<http://www.basta-fanclub.de/Hidden/Foryoureyesonly11.php>

3. Gewinnspiel

Unser letztes Gewinnspiel war eigentlich kein echtes Gewinnspiel. Wir hatten uns von euch kreative Ideen und Anregungen zu Änderungen oder Wünschen rund um unsere Homepage gebeten.

Gewonnen hat diesen "Wunschspiel" Gisela aus Bottrop, das 6-teilige Fanpaket hat per Post auch schon den Weg zu ihr gefunden.

Sie hat uns viele schöne Ideen zu neuen Fotoseiten geschickt, jetzt müssen wir nur mal unsere Fotoarchive durchforsten und nachsehen, welche dieser Ideen wir auch umsetzen können. Lasst euch überraschen.

Solltet ihr auch jetzt oder demnächst noch eine Idee haben, was ihr gerne mal auf der Homepage lesen wollt, was wir ändern könnten oder oder oder, dann könnt ihr uns natürlich nach wie vor gerne schreiben. Wir würden uns freuen!

4. Oktober-Konzerte im E-Werk

Am 21 und 22. Oktober geben sich basta im Kölner E-Werk die Ehre. Für alle, die rund um Köln also keine Karten für die Senftöpfchen-Konzerte bekommen haben, bietet sich hier die Gelegenheit, die Jungs in diesem Jahr doch noch mal in ihrer Heimatstadt zu hören. Also, nichts wie ran, sonst bleibt euch nur das Konzert in der Düsseldorfer Tonhalle, und das ist für einen echten Kölner doch keine Alternative, oder?! ;-)

5. Nächste Fotoseite, 7-Jahre Basta

Die nächste Fotoseite zu unserer 7-Jahre-Basta-Serie ist in Arbeit, es gibt ja soooo viele Bilder zu sichten. Als nächstes ist René an der Reihe, wenn es so weit ist, erfahrt ihr dies hier: <http://www.basta-fanclub.de/Fotos.html>

6. Fotosendung Nr. 2

Wer in den letzten Jahren gut aufgepaßt hat, der weiß, dass so um den September herum wie in jedem Jahr die zweite Fotosendung von uns ansteht. Jetzt ist das fleißige Bienchen zwar erst einmal in Urlaub, direkt im Anschluß geht es aber ans Eintüten, Vervielfältigen, Bilder nachmachen und Großaufträge bei der Post in Auftrag geben. Also, immer schön aufmerksam einen Blick in den Briefkasten werfen!

7. Arbeitstreffen mit Basta

Zwei Mal im Jahr treffen wir uns mit basta, um Themen rund um basta und den Fanclub zu besprechen.

Auch wenn uns aufgrund der Bilder von diesem Tag niemand glaubt, dass wir auch gearbeitet haben, so versichern wir, dass wir nach einem ausgiebigen Frühstück wirklich fleißig waren. So haben wir z.B. Ideen für die nächste Fanclub-CD besprochen, über die neue Basta-CD diskutiert und weitere Ideen ausgeheckt.

Basta und wir hoffen aber vor allen Dingen bezüglich der Fanclub-CD, dass in diesem Jahr nicht wie im letzten Jahr alle Unmöglichkeiten nacheinander auftreten und wir daher doch pünktlich Anfang 2010 die CD verschicken können.

Wer allerdings nun bei uns versucht herauszufinden, was auf der Fanclub-CD drauf ist, dem können wir nur eins sagen: Ideen kann man immer durchsprechen, aber basta hatte bisher jedes Jahr noch eine tolle Überraschung parat. Auch wir sind daher sehr gespannt!

PS. Nun ja, irgendwann waren wir auch fertig mit den hitzigen Diskussion bei heißem Wetter, danach ist dieser Beitrag in Williams Blog entstanden: <http://mein-leben-mit-basta.blogspot.com/2009/08/synchrinspringen-mit-basta.html>

8. Sendetermine "... und basta!" Staffel 3

So, die Ausstrahlung der dritten Staffel von "... und basta!" rückt immer näher. Daher noch mal unsere Erinnerung für euch:

Die Termine sind wie folgt:

Folge 13: Sa., 26.09.2009 - 22:30 Uhr - WDR Fernsehen
zu Gast: Dr. Eckart von Hirschhausen

Folge 14: Sa, 03.10.2009 - 22:30 Uhr - WDR Fernsehen
zu Gast: Ingo Appelt, Sportmoderator Rolf-Rainer Gecks

Folge 15: Sa, 10.10.2009 - 22:30 Uhr - WDR Fernsehen
zu Gast: Susanne Pätzold mit Alex Burgos, Birgit Schrowange

Folge 16: Sa, 17.10.2009 - 22:30 Uhr - WDR Fernsehen
zu Gast: Achim Knorr

Folge 17: Sa, 24.10.2009 - 23:45 Uhr - WDR Fernsehen
(späterer Beginn wegen der Ausstrahlung der "Senftöpfchen-Gala" bei der basta allerdings ebenfalls mitwirken darf)
zu Gast: Glas-Blas-Sing Quintett

Folge 18: Sa, 31.10.2009 - 22:30 Uhr - WDR-Fernsehen
zu Gast: Florian Schröder, Wolfgang Niedecken

9. Terminvorschau September und Oktober 2009

- 18.09.2009: Arnsberg -- Sauerlandtheater
23.09.2009: Pulheim -- Dr.Köster-Saal
26.09.2009: TV-Termin: WDR, 22:30 Uhr : "... und basta!" -- Folge 13
01.10.2009: Vechta - Aula der Hochschule
02.10.2009: Wilhelmshaven - Kulturzentrum Pumpwerk
03.10.2009: TV-Termin: WDR, 22:30 Uhr : "... und basta!" -- Folge 14
03.10.2009: Hildesheim - Audimax der Hochschule
04.10.2009: Magdeburg - Altes Theater
07.10.2009: Schwerte - Rohrmeisterei
08.10.2009: Düsseldorf - Tonhalle
10.10.2009: TV-Termin: WDR, 22:30 Uhr : "... und basta!" -- Folge 15
16.10.2009: Chemnitz - Stadthalle
17.10.2009: TV-Termin: WDR, 22:30 Uhr : "... und basta!" -- Folge 16
17.10.2009: Leipzig - Haus Auensee
18.10.2009: Halle /Salle - Steintor Varieté
21.10.2009: Köln - E-Werk
22.10.2009: Köln - E-Werk

23.10.2009: Celle - CD-Kaserne
24.10.2009: TV-Termin: WDR, 22:30 Uhr : "... und basta!" -- Folge 17
24.10.2009: Flensburg - Deutsches Haus
25.10.2009: Schleswig - Casa Cultura
29.10.2009: Geilenkirchen - Aula der Realschule
30.10.2009: Köln - Bürgerzentrum Chorweiler
31.10.2009: TV-Termin: WDR, 22:30 Uhr : "... und basta!" -- Folge 18

Wir sind gespannt, was uns der Herbst rund um basta bringen wird und halten euch wie immer auf dem Laufenden. Danke auch noch mal an alle, die durch ihre Mithilfe mal wieder das Fanclubtreffen so toll mitgestaltet haben. Wir waren knapp 60 Bastafizierte, das ist doch toll, oder?!

Bis dahin viele Grüße,

DancingQueen, Zilli, Uews, Möhre, Maja, Chica und Tweety

PS: Möchtet ihr zukünftig keinen Newsletter mehr erhalten, so sendet uns bitte eine Mail mit eurem Namen und dem Betreff "Newsletter abbestellen" an newsletter@basta-fanclub.de